



Ludothek Zug
Grabenstrasse 18a
6300 Zug
Telefon 041 740 58 08

ludothek@ludo-zug.ch

www.ludo-zug.ch

PROTOKOLL

der 33. Generalversammlung

vom 18. März 2022, 18.15 Uhr

in der Ludothek Zug, Grabenstrasse 18a

Vorsitz: Jolanda Zürcher

Anwesend: Myriam Aschwanden, Margrit Molinari, Caroline Müller, Michèle Riebli, Jolanda Zürcher, Walter Zeller, Susi Kläy alle von der Ludothek Zug, Marcel Grepper (Revisor), Vroni Straub-Müller (Vicestadtratspräsidentin), Ivone Bossert, Gast

Entschuldigt: Fabian Büechi (Kind Jugend und Familie)

1. Begrüssung und Zirkulation der Präsenzliste

Jolanda Zürcher begrüsst die Anwesenden zur 33. Generalversammlung in der Ludothek Zug. Speziell begrüsst sie Marcel Grepper (Revisor) und Vroni Straub-Müller (Vicestadtratspräsidentin).

Jolanda Zürcher lässt die Präsenzliste zirkulieren.

2. Protokoll der 32. Generalversammlung vom 1.6.2021

Das Protokoll der 32. Generalversammlung wird genehmigt.

3. Jahresbericht 2021

Jolanda Zürcher verteilt und erläutert den Jahresbericht 2021. Trotz der Pandemie war unsere Kundschaft sehr verständnisvoll und hat sich nie negativ über den Mehraufwand geäussert. Für uns war es auch eine positive Erfahrung. Wir durften auch viele Neukunden in unserer Ludothek begrüssen. Zu den beliebtesten Spielen bei den Kleinkindern gehören die Puzzles. Das am Meisten ausgeliehene Spiel war der Nintendo DS.

Wir haben auch einige Anlässe betreut und mitgestaltet. Vom Ferienpass besuchten uns an einem Morgen die Kinder. An der 3. Zuger Spielnacht stellten wir Fahrzeuge und Schachtelspiele zur Verfügung und spielten mit. Auch die selbst entworfene Seilbahn von Walter Zeller wurde rege bestaunt und bedient. Zum 1. Mal beteiligten wir uns mit Fahrzeugen am Abraxas-Festival. Zum Jahresabschluss trafen wir uns zum traditionellen Weihnachtslunch in der Ludothek.

Jolanda Zürcher dankt Allen die in der Ludothek arbeiten. Vor allem Michèle Riebli für die sehr schöne Gestaltung unserer Schaufenster, die von Passanten immer wieder bestaunt werden und beste Werbung für die Ludothek bedeuten. Nicht vergessen Walter Zeller für die sehr kompetente Arbeit bei den Reparaturen, Edith Seger für die immer sehr prompt gelieferte Seifenlauge für unsere Seifenblasen und Ivone Bossert fürs Einspringen bei Engpässen. Der Jahresbericht wird von den Anwesenden mit Applaus genehmigt und verdankt.

Die Vizepräsidentin, Michèle Riebli bedankt sich für das Lob für die Schaufenster. Sie dankt Jolanda Zürcher für das sehr grosse Engagement für die Ludothek. Es war nicht einfach in der Coronazeit, aber Jolanda Zürcher hat mit enormem Aufwand auch diese Situation mit Bravour gemeistert. Ganz herzlichen Dank Jolanda. Es ist sehr schön in der Ludothek Zug zu arbeiten.

4. Finanzen, Revisionsbericht, Budget 2022

Die Bilanz vom 31.12.21 wies ein Minus von Fr. 311.73 aus.

Was interessant ist, wir haben trotz Corona unseren Umsatz um rund Fr. 4'000.—erhöht.

Die genauen Details können bei Jolanda Zürcher eingesehen werden.

Der Revisionsbericht wird von Marcel Grepper erläutert. Die sorgfältig und tadellos geführte Buchhaltung von Jolanda Zürcher wird mit Applaus verdankt.

5. Wahlen

Der Vorstand und die Revisoren werden einstimmig wiedergewählt

Die Vizepräsidentin dankt Jolanda Zürcher für die sehr gute Zusammenarbeit und ihr sehr grosses Engagement für die Ludothek.

Die Ludothek setzt sich aus folgenden Personen zusammen:

Vorstandsmitglieder:

Präsidentin	Jolanda Zürcher
Vizepräsidentin	Michèle Riebli
Kassierin	Jolanda Zürcher
Aktuarin	Susi Kläy

Ressortleiterinnen:

Einsatzplan	Susi Kläy
Büromaterial	Margrit Molinari
Ersatzteile	Myriam Aschwanden

Spieleinkauf	Myriam Aschwanden
Zurüsten	Alle
Dekorationen	Michèle Riebli
Revisoren:	Marcel Grepper / Caroline Müller
EDV-Verantwortlicher	Stefan Bauer

Weiterer Helfer:

Reparaturen/ Spezialanfertigungen:	Walter Zeller
---------------------------------------	---------------

6. Varia

Michèle Riebli hat die Fachausbildung zur Ludothekarin erfolgreich abgeschlossen. Ihre Projektarbeit «Murmelibahn» wird in der Ludothek rege benutzt und bestaunt.

Luga, am 26. April betreuen wir das Spiel- und Spasszelt
t
Flohmärt, am 4. Juni in der Altstadt

Zuger Spielnacht, 24. September, Herti (Pfarreiheim)

Vorschau:
2023 40-jähriges Jubiläum, findet hauptsächlich im September statt

2024 Regionaltagung in Zug, ev. März

Vroni Straub-Müller dankt für die grosse Arbeit die wir leisten. Sie findet es toll, dass wir mit der Bibliothek und Abraxas zusammenarbeiten und so helfen die Altstadt wieder zu beleben. Auch lobt sie die schönen Schaufenster, die «gluschtig» auf einen Besuch in der Ludothek machen.

Jolanda Zürcher dankt allen Mitarbeiter/Innen für die sehr grosse Arbeit die jede Einzelne, neben den Einsätzen in der Ausleihe, mit ihren Zusatzaufgaben für die Ludothek leistet. Sie arbeitet sehr gerne mit uns zusammen und hofft, dass dieses Team noch lange so bestehen bleibt.

Schluss der Sitzung um 19.00 Uhr

Nächste Generalversammlung: Freitag, 3. März 2023 18.00 Uhr

Für das Protokoll
Susi Kläy

